

06.07.2012 - 14:59 Uhr

## Media Service: Weko ermittelt gegen Swisscom

Zürich (ots) -

Die Ausschreibung von Breitbandanschlüssen bei der Post gibt juristisch zu reden.

Hintergrund ist eine Ausschreibung der Post von Anfang 2009. Drei Jahre später hat nun die Weko eine Vorabklärung gegen Swisscom eröffnet. Es geht um den Verdacht des Missbrauchs einer marktbeherrschenden Stellung.

Ausführliche Informationen auf [www.handelszeitung.ch](http://www.handelszeitung.ch)

Kontakt:

Newsdesk / Handelszeitung Online

Tel. 043 444 57 77

[newsdesk@axelspringer.ch](mailto:newsdesk@axelspringer.ch)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100009535/100721519> abgerufen werden.